

「まちなか留学」のウェルカム&フェアウェルセレモニー@AEC 地域と世界の懸け橋に協力 グローバルな人材教育を応援

HelloWorld 株式会社が運営する「まちなか留学」のウェルカム&フェアウェルセレモニーが、 AEC にて開催されました。



「世界中に1ヵ国ずつ友達がいることが当たり前の社会をつくる」というビジョンのもと、「まちなか留学」は所得や家庭環境に関係なく、海外留学よりも手軽に異文化交流を体験できるこのプログラムを通じて、沖縄県や関東在住の外国人家庭でのホームステイや日帰り交流を行っています。沖縄の未来を担うグローバル人材の成長を支援したいという両社の想いが合致し、AECは HelloWorld の取り組みをサポートすることとなりました。

当日は、沖縄の子どもたち 38 名とホストファミリー15 名が集まり、笑顔あふれる賑やかな国際 交流となりました。



▲国際交流を通じてたくさんの出会いと素敵 な思い出となったようです。

■ 参加者の保護者さまの声

学校からの紹介をきっかけに、今回初めて参加させました。初日の朝は、親子ともに緊張していましたが、帰宅した子どもの笑顔や、仲良くなったお友達やホストファミリーとの様子を見て、沖縄ならではの気軽な国際交流の魅力を実感しました。

AECさんのことは仕事を通じて知っていましたが、このような取り組みを支援していることは今回初めて知りました。明るく開かれた雰囲気があり、まさに国際的な企業だと感じました。将来、子どもがこんな会社に就職できたら素敵だなと思います。

AEC は今後も地域の支援や、国際交流の取り組みを支援してまいります。